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即日起至7月31日，凡固话尾
号、手机尾号、车牌尾号、身份证尾
号为61或8的读者，144元订一份
全年《郑州晚报》，将可能获得61倍
或8倍的惊喜。咨询电话：67659999

学校地址：
陇海路与桐柏路交叉口凯旋门大厦C座0710 咨询电话：60123089
紫荆山东里路口紫金城1807 报名电话：67069831 67069832
暑假期间凡打进电话，上门咨询捷登教育的家长，您的孩子将享受两个月的免费暑期自

习，全天候老师指导。

暑期，捷登教育会给孩子们提供一个全程
化辅导流程。

第一步: 在给孩子辅导前，捷登会给孩子
进行一次全方位的测试，包括基础知识测试，
学习心态测试，学习方法测试，学习习惯测试，
在读学校教学水平。

第二步：分析非智力因素，制定教育培养
方向，制定个人专用的教学方案，以及制定个
人专用的辅导计划。

第三步：签订辅导协议，建立学生档案教务管理。
第四步：确定授课一线老师，分层次排课，

交流学生情况。 陈梦

捷登教育的老师队伍中，有一部分是有着
多年教学经验的初三毕业班老师，他们很了解
孩子此时的心态，以及孩子需要在哪些知识上
加固，才能稳定步入高中时代，在高中这个关键
阶段不落后。同时，由于一对一辅导也重视孩

子的心理辅导，所以这个阶段的孩子也是青春
期最不稳定的时候，如果心理上不做好工作，很
多例子告诉家长，高中早恋，高中从初中的好学
生变成班里的问题学生都不是罕见的事，所以
一对一的优势很明显。

初中毕业了，孩子解放了，书本扔掉了，
家长放心了。其实不然，隐患在慢慢产生。笔
者经过调查分析，同时也在跟一些优秀老师的
谈话中得知，初三知识与高一连接得非常紧密，
不少高一的新知识都是在初三知识的基础上继
续提高的，如果孩子因为初三毕业，假期里对自

己的学业有所放松，另一方面，还留下有部分初
中知识不牢固的问题，这时进入高中，孩子会感
到吃力，循环作用，就会使原本还是好学生的孩
子进入高中后反而变成中等生，中等生成为差
生。所以，初三毕业的孩子有针对性地补习也
显得尤为重要。

不少家长反映要是带孩子去世博，那孩
子的暑假报班计划就要取消了。“很多补习班
早早地在孩子一放暑假就开班了，我们要是
带孩子去世博会那么回来就跟不上进度。”
这时的家长很矛盾，既想带孩子去世博玩，
又想让孩子能正常跟上培训学校的暑期班，

捷登教育就想出了一个很好的办法，专门为
这次游世博会的孩子设置了一个合理的学
习规划，一批游世博回来的孩子可以参加

“世博特殊班”，家长可以放心带孩子去游
玩，归来照样可以跟上进度，家长不担忧，孩
子也开心。

由于一对一辅导是一个量身定制，合理规
划，一个老师针对一个学生的专业化辅导，所
以为一些有出行计划，爱好旅游的家庭解决
了一个大麻烦，安心地带孩子出行，游行归

来，孩子的心暂时性收不回来，捷登教育首
先会对孩子进行心里辅导，朋友式的沟通，
与孩子建立友好关系，然后根据前期了解的
学习情况，进行有效的补习，效率快，效果好。

警惕初三毕业生松懈

一对一辅导显现优势

一个全程化辅导流程

创奇超级记忆承诺，42小时人人达到：
①注意力高度集中；
②任一古诗最多看两分钟正倒背；
③单词看两眼正倒背；
④公式、概念、定理看两眼“印”入大脑；
⑤任意30个成语听2遍正倒背；
⑥节省2／3以上背书时间
⑦阅读速度达到每分钟3000字以上
…… ……
看到创奇超级记忆的承诺，很多家长向报社打来电话，对创奇的效果表示质

疑，为此记者对创奇郭校长进行了专门采访。 晚报记者 张国庆

记者：很多家长认为你们的宣传有水分？
郭校长：火车不是推的，牛皮不是吹的，眼

见为实。我们暑假班有几百学生正在上课，欢
迎家长来现场检测学生的效果。

记者：人是有差异的，你们怎样保证所有学
生都达到这样的效果？

郭校长：入学前，我们要测试学生的接受能
力，合格才录取。我们录取的学生按程序上课，
完全可以达到我们承诺的效果，这个，我们有8
年的办学经验。

记者：还有学生你们不录取？
郭校长：是的，有两种学生我们坚决不录

取。一种是智力存在问题的学生我们不要，另
一种是中学高年级基础一直比较差的学生我
们不要。

记者：学创奇超级记忆对学习有什么作用？
郭校长：培根说，一切知识不过是记忆。根

据 8年的办学经验，一般中等程度的学生学完
记忆，一学期进步几十名、乃至几百名的大有人
在；优等程度的学生学完记忆可以节省2／3以
上的背书时间。

记者：你们怎样保证每名学生的效果？
郭校长：我们的 21次课有 21次测试，哪一

次课孩子没有达到预期的要求，下次课老师
就会对孩子进行针对性的指导，一小步都不
让他落下。这样控制好了过程，最终，就可以
兑现承诺了。

记者：孩子有没有进步家长怎样知道？
郭校长：从第6次课开始，第7次、8次……

一直到15次，每次课我们都会给家长发一份测
试材料，让家长在家里进行检测，这样家长就可
以见证到孩子的进步。如果有问题及时与老师
联系，把问题解决在萌芽状态，这也是我们保证
最终结果的一种方式。另外，课程结束我们还
要请家长现场出题检测。

记者：几年级学生学习效果最好？
郭校长：我们收小学四年级至高三学生，小

学生记忆占优势，中学生理解占优势。能早学
就让孩子早学，早学有助于孩子养成良好习惯。

记者：孩子会不会不感兴趣？
郭校长：不会。孔子说，知之者不如好之

者，好之者不如乐之者，我们的课堂采用寓教于

乐的形式，让孩子在不知不觉中进步、不断体验
学习成就感，这样孩子的学习兴趣和积极性就
会被极大地调动起来。

记者：方法难吗？孩子能不能学会？
郭校长：郑州一中的心理老师葛晓娜全程

参与一种实验班的课程，他的评价是，创奇记忆
实用、易学、好用。

记者：对文科作用大，还是对理科作用大？
郭校长：一般认为，对文科作用更直接；事

实上，对理科的作用也很大。譬如，注意力集中
了，思维就敏捷，做题的准确度和速度都会得到
很大提高。另外，数理化的公式、概念、定理、推
理都是需要牢记于心，老师的解题思路也需要
理解记忆，这些都离不开记忆。

可以说，良好的记忆力是学好一切学科的
基础，很难想象一个什么也记不住的学生怎能
考出好成绩？

记者：学了创奇记忆，学生会不会运用到学
科知识中？

郭校长：创奇记忆最独特的特点就是：学用
结合非常紧密，我们从第三次课就让孩子用这

种方法背英语；五次课就用这种方法背古诗；八
次课用这种方法背政治、历史、地理、生物等零
碎的知识点；13次课用相应的方法背语文的文
言文、现代文和英语的课文；这样，在学习结束
时，孩子就能灵活运用创奇记忆法记忆各科知
识点了。

记者：很多家长关心对英语有没有帮助？
郭校长：学英语主要学语音、词汇、语法，语

音是培养听力口语的；词汇是核心，学生英语出
问题多数是单词记不住，或记住之后容易忘，如
果单词记住了，语法靠理解记忆，加以练习就可
很好的掌握。

如果学生的英语程度处于中等程度，创奇
记忆可以帮他快速提高成绩，如果程度差一点
的话，我们的创奇英语可以帮助孩子10分钟内
树立学好英语的信心。

记者：听说你们有免费体验课？
郭校长：是的，孩子体验的过程，也是我们

选拔学生的过程，有意向的家长，可以电话预
约，由我们统一安排免费体验。

详情咨询：67950659 67445849

郑州一中超级记忆实验班唯一合作机构
省实验中学超级记忆实验班唯一合作机构

创奇 给孩子装上“高效学习发动机”“高效学习发动机”


